

Konferenz

Neue Konzepte für Erneuerbare

[07.05.2014] Auf der ersten Innovationskonferenz „Energie Erneuerbar Gestalten“ der Stadtwerke Heidelberg und des Verbands Grüner Strom Label geht es um neue Konzepte und Innovationen für erneuerbare Energien.

Am 2. und 3. Juli 2014 veranstaltet der Ökostrom-Zertifizierer Grüner Strom Label (GSL) gemeinsam mit den Stadtwerken Heidelberg die 1. Innovationskonferenz „Energie Erneuerbar Gestalten“. Auf der Veranstaltung in Heidelberg werden sowohl neueste Entwicklungen präsentiert als auch bereits realisierte Maßnahmen für ein erneuerbares Energiesystem vorgestellt. Darunter auch solche, die im Rahmen der Grüner Strom-Zertifizierung gefördert wurden. Wie die Stadtwerke mitteilen, stellen Experten aus Wirtschaft und Wissenschaft zukunftsweisende Konzepte und Projekte aus der Praxis vor und diskutieren, welche Impulse für den Umbau der Energieversorgung gesetzt werden müssen. So wird beispielsweise Peter Brickner vom Unternehmen Mainova über Netzsteuerung und Speicherlösungen mittels Smart Grid referieren, während sich Andreas Gißler von der Heidelberger Energiegenossenschaft dem Solarstrom vom Dach für Mieter widmet. Im Anschluss an die Konferenz findet ein Abendempfang zum 15-jährigen Bestehen des Grüner Strom Label statt. Am darauffolgenden 3. Juli besteht laut den Veranstaltern die Möglichkeit, an einer Exkursion zu einem Holzheizkraftwerk auf dem Gelände der Stadtwerke Heidelberg teilzunehmen. Die Veranstaltung richtet sich an Energieunternehmen, Vertreter aus Wirtschaft, Wissenschaft, Kommunen und Politik sowie Fachleute aus dem Energie- und Umweltbereich.

(ma)

Zu weiteren Informationen und zur Anmeldung

Stichwörter: Messen | Kongresse, Mainova, GSL, Photovoltaik, Politik, Smart Grid